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À l'affût du cochonnet Petits et grands projets inutiles 2-3 �Chômage ou
esclavage Pôle-exploi(te) ? 4-5 ; Contrôles tous azimuts Puçage et expulsions 6 �

Élagueurs en folie Contrôlons les abatteurs ! 7 ; La gueule vert fluo Ces mines

nous minent 8-9 ; Capitalisme à la poubelle Rationalisation ? 1 0-1 1 �Mauvaises
fréquentations Manger bon 1 2-1 3 ; Mondialisation numérique Internet plein

la tête 1 4-1 5 � Biomascarade Chauffe Marcel ! 1 6-1 7 �Coup de gueule Armez-vous

français 1 8-1 9 �Mauvaises lectures 20 ; Revue de crise 21 �Rendez-vous 22-

23 ; La der des der 24 ��
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